会員各位へ

ジョイナス株式会社 夏目 博司

埼玉県で出された外出自粛要請に対する、当スクールでの対応について

日頃より、ジョイナステニスアカデミーにてレッスンを受講して頂き、有難うございます。

先日、埼玉県知事から新型コロナウイルスへの予防措置で不要不急の外出自粛が出されましたが、 当スクールでの対応について以下の理由から通常通り営業させて頂きたいと思います。

当スクールでは、厚生労働省などが感染拡大防止の為に避ける様に言われている3つの密にはあたらず、感染リスクは少ないと考えておりテニスをすることによりストレス発散、そして何より運動を行う事により抵抗力が増し、健康増進に繋がると考え通常通りの営業を行わさせて頂く事にしました。また感染防止の為、レッスンごとに行う主要か所の除菌、常時窓及び出入り口の開放、そしてスタッフのマスク着用や健康管理、うがい手洗いの推奨などをこれまで同様に行います。

会員の皆様におかれましては、ご自身の健康に留意して頂き、咳、発熱等の症状がみられる時や 不安がある場合などの時は、レッスンの受講をお控えいただくように、引き続きご理解とご協力を宜しく お願い致します。

また新たな対応を行う際は、ホームページ及びクラブハウス内掲示物でお知らせして行きますのでご 確認してもらえます様お願い致します。